



ORGANISATION DU TRAITE DE L'ATLANTIQUE NORD
NORTH ATLANTIC TREATY ORGANIZATION

90

PLACE DU MARECHAL
DE LATTRE DE TASSIGNY
(Porte Dauphine)
PARIS-XVI
Tél. : KLEber 50-20

11/10/61
1204
Reg D P P 1976
3234

ORIGINAL: ANGLAIS
2 octobre 1961

NATO SECRET
ANNEXE C au
PO/61/764

REPONSE PRELIMINAIRE DE LA NORVEGE CONCERNANT
LES BESOINS SUPPLEMENTAIRES DU SACLANT ENUMERES DANS L'ANNEXE A
AU DOCUMENT PO/61/730

Me référant à l'Annexe A au document PO/61/730 (Besoins supplémentaires indiqués par le SACLANT et le CINCHAN), j'ai l'honneur de vous informer que la mise en oeuvre des recommandations concernant la Norvège dépend des livraisons de matériel et que le dépouillement des soumissions relatives à ce matériel n'a eu lieu que le 27 septembre. Dès que ces soumissions auront été étudiées, les autorités norvégiennes seront en mesure de présenter leurs observations sur les recommandations en question.

(Signé) E. ULSTEIN
Représentant Permanent Suppléant

NATO SECRET



ORGANISATION DU TRAITE DE L'ATLANTIQUE NORD
NORTH ATLANTIC TREATY ORGANIZATION

93

PLACE DU MARECHAL
DE LATTRE DE TASSIGNY
(Porte Dauphine)
PARIS-XVI
Tél. : KLEber 50-20

1206
1976
Reg DPP
3233

ORIGINAL: ENGLISH
2nd October, 1961

NATO SECRET
ANNEX C to
PO/61/764

PRELIMINARY NORWEGIAN RESPONSE TO SACLANT
SUPPLEMENTARY REQUIREMENTS AS CONTAINED IN ANNEX A
TO DOCUMENT PO/61/730

Referring to Annex A to document PO/61/730 (Supplementary Requirements submitted by SACLANT and CINCHAN), I wish to inform you that the fulfilment of the recommendations for Norway is depending upon equipment deliveries and that the bids for this equipment were opened only on 27th September. As soon as these bids have been evaluated, my authorities will be in a position to give their comments to the said recommendations.

(Signed) E. ULSTEIN
Deputy Permanent Representative

NATO SECRET